



Liebe Eltern,

Bielefeld, 30.04.2021

der Distanzunterricht an der Eichendorffschule geht in die Verlängerung. Die Stadt Bielefeld hat uns informiert, dass bis auf Weiteres Distanzunterricht zu erteilen ist, da die 7-Tages-Inzidenz über dem Schwellenwert von 165 liegt.

Unterschreitet die Stadt Bielefeld an 5 aufeinander folgenden Werktagen den Schwellenwert von 165, so wird das Ministerium für Arbeit und Gesundheit eine Erklärung veröffentlichen, mit welcher der Wechselunterricht am übernächsten Tag wieder aufgenommen werden kann.

Wir planen also den Distanzunterricht mindestens für die komplette nächste Woche.

Durch den Krankenstand in der OGS und sich immer weiter erhöhenden Betreuungsbedarf wird unsere Personaldecke dünn. Immer mehr Lehrer*innen unterstützen in der Notbetreuung vor Ort. Wir bemühen uns, den „Betrieb“ wie gewohnt aufrecht zu erhalten. Sollten Sie bemerken, dass etwas nicht wie gewohnt klappt oder Ihre Kinder nicht in die Zoom-Meetings eingebunden werden, haben Sie bitte Verständnis und Geduld.

Wie Sie sicherlich bereits aus den Medien erfahren haben, sind für die Grund- und Förderschulen altersangemessene „Lollitests“ angekündigt, die die bisherigen Selbsttests ablösen sollen. Eine Änderung des Verfahrens ist **frühestens** ab dem 10.05.21 zu erwarten.

Wir informieren in der nächsten Woche ausführlicher über die „Lollitests“ und hoffen Ihnen Informationen über die Rückkehr in den Wechselunterricht geben zu können.

Halten Sie durch!

Stellvertretend für Ihr Eichendorff-Team

Andrea Nutt-Cyrkel, Frank Breddemann und Magdalena Urban